

後輩から卒業生へ贈る言葉



陸上部

2年2組 橋田 翔



3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩方から教えていただいたことを忘れずに、これからもそれぞれの目標に向かって切磋琢磨し合いながら努力していきます。今まで本当にありがとうございました。

野球部

2年4組 寺井 龍之介

ご卒業おめでとうございます。先輩方は、優しくて声も掛けやすく、できていない事を指摘してくださったりとても頼れる先輩達でした。これから、高校へ行っても頑張ってください。今までありがとうございました。



男子バスケットボール部

2年2組 佐々木 拓海

僕達1、2年生は3年生のとても頼もしい背中を見て、助けられながら部活動の中で成長して行くことができました。卒業されていっても先輩方が見せてくれた「本気」を心に残してこれからも一分一秒を大切にします。

男子ソフトテニス部

2年5組 菊池 亮佑

テニス部の先輩方、今まで本当にありがとうございました。とても気軽に話しかけてくれる優しい先輩方でした。また、お手本となるプレーもたくさん見せて頂きました。卒業しても、明るくがんばってください。



男子卓球部

2年3組 滝沢 拓夢

僕たち卓球部は先輩達に教えてもらった技術などを生かし、がんばっています。先輩達の勝った試合を見て刺激をもらっていました。時間を削って面倒を見てくださりとても感謝しています。ご卒業おめでとうございます。

バレーボール部

2年2組 鈴木 美優

ご卒業おめでとうございます。先輩方が仲間と一緒に戦っている姿は本当に私達の憧れです。私達も先輩方のように苦しい時でも仲間を信じて繋ぐバレーボールをしていきます。今までありがとうございました。



吹奏楽部

2年2組 河西 美咲

先輩方には様々な事を教えて頂きました。目標を最後まで諦めない事や気づき合う事の大切さ等、時には厳しく時には優しく私たちに接してくれました。先輩方と奏でた音は忘れません。今までありがとうございました。



サッカー部

2年2組 佐藤 雅大

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩方からは、いろいろなことを学びました。そして、学んだ事を生かし声をかけ合いながらよりよい部活、応援される部活にしていきます。今までありがとうございました。



ソフトボール部

2年3組 齊藤 遥夏

私たちにとって先輩方は、いつでも優しく励ましてくれるとても心強く頼れる先輩です。私たち1、2年生もソフト部の目標、先輩方の想いを受け継いで精一杯頑張ります。今まで本当にありがとうございました。

女子バスケットボール部

2年1組 嶋根 千夏

何もわからなかった私たちにいつも優しく時に厳しく指導してくださり、本当にありがとうございました。先輩方が築きあげてきたものをしっかりと守り、また越えていけるように頑張ります。今までありがとうございました。



女子ソフトテニス部

2年5組 中島 未菜

いつもおもしろくて優しく、先輩方といると毎日楽しかったです。先輩方と過ごした時間は宝物です！高校に行っても頑張ってください。私達も先輩方のようにになれるように頑張ります。今までありがとうございました。

女子卓球部

2年5組 北野 花連

今まで本当にありがとうございました。先輩方はいつも自分たちの練習よりも私たちのことを気にかけてくださいました。私達も気遣いが出来る部活を目指します。卒業しても、先輩方らしく、頑張ってください。



剣道部

2年2組 水井 惇平

剣道部の3年生の先輩は、優しい先輩達と評判でした。その優しい先輩に囲まれて、私達後輩はとても楽しく稽古が出来ました。先輩方の進む道を応援しています！ありがとうございました。



美術部

2年1組 児玉 理子

ご卒業おめでとうございます。先輩方はいつも優しく接してくれて、毎日の部活が先輩のおかげでとても楽しかったです。人数は3人と少ない中、いつも私達を引っ張ってくださいました。本当にありがとうございました。

